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与东莞时阴时雨变幻不
定的天气相比，宁波却是艳

阳高照的晴天，气温在 16℃
上下，非常适合比赛。而在往
年，迎接广东宏远队的往往
是湿冷的阴雨天气，比赛还
没开打就感觉异常压抑。不
知道好天气能否在接下来的
连续两个客场之旅中给卫冕

冠军带来好运。
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打完总决赛第二场后，广

东队昨天上午一大早取道深
圳机场转战宁波，他们将在
今天及 24日连打两个客场。
也许是起床太早的缘故，头
一天以 40分优势狂胜八一
队的喜悦并没有写在广东队
将士们的脸上，他们一个个

默默地办理登机牌后登机，
以往一路上常见的球员间的
嬉戏打闹不见了，一个个无
精打采、精神萎靡。

在中午12点半准时抵达
宁波机场后，易建联推着行李
箱第一个走出机场出口，很快

被球迷们认出，特别是现场女
球迷们异常疯狂，手里举着有
摄影功能的手机，嘴里喊着
“阿联，看这边！”有一位女球
迷从机场走出一直跟到了八
一俱乐部接机的大巴前，终于
与易建联合过影后才满意地

离开。
在下榻的宁波饭店办理

完入住手续后，领队关德友就
招呼大家吃午饭，随后布置的
任务是关在房间里睡觉，补充
体力。听说广东队住在宁波饭
店后，当地闻讯赶来的一帮女

球迷，被保安拦在酒店门外，
不甘心的她们还恳求记者带
她们上楼，以求见易建联一
面。被记者婉言拒绝后，她们
仍不死心，一直在酒店门口苦
候。一位17岁的女孩在自己
的自行车车筐里放了许多当

地小吃，说是 “带给易建联
的”。由于进不了酒店，她一

直饿着肚子等在门口，为的是
求一个签名或是合影。
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赢了总决赛第二场后，广

东队露出了全部“家底”，显
然处在明处。对于即将到来的
两个客场，他们丝毫不敢大
意，在睡够觉后，他们于昨晚
6点开赴雅戈尔体育馆进行
了适应性训练，与往常一样不
对记者开放，即便广东来的随

队记者也不例外。
在拼过头两场之后，两队

之间的战术变化相互知根知
底，关键是球员的执行能力。
上一场广东队赢在防住了王
治郅这个点，并在后卫方面利
用陈江华的速度盘活了球队，

而不足之处则是杜锋表现欠
佳，在这一点上很可能成为八
一队的突破口。

上赛季，广东队以总比分
4：1击败八一队实现三连冠，
“排骨飞人”杜锋起到了定海
神针的作用，尤其在第三战中

三分球 7投 5中，共拿下 29
分，成为夺冠功臣。但最近因
受伤患影响，杜锋的状态一直
没能调整到最佳，上一场比赛
他打了 21分钟，只得 2分。
“杜锋伤病一直没有痊愈，但
仍在坚持，虽然进攻没能发挥

作用，但防守作用巨大。”对
于杜锋这一攻弱守强的特点，
广东队主教练李群只能让他
能坚持多久就多久。

在输掉第二场比赛之后，
王治郅曾跟记者开玩笑说：
“算起来，接下来八一队还多

一个主场呢。”玩笑归玩笑，
但在宁波，八一队的战斗力有
目共睹，常规赛广东就曾在这
里栽倒过。也许对广东队最有
利的心理暗示是最近三次总
决赛中，广东队在赢下第二场
后最终都拿下了总冠军。这个

“第二场定律”或许能够帮助
广东队在宁波打好连续两个
客场比赛。 89:; <=
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在结束了对前两场 CBA
总决赛的观摩之后，来自

NBA的球探昨天各自返回美
国，很显然，他们通过前两场
比赛已经详细了解了易建联
的特点和潜力。昨天是 2007
年 NBA选秀大会倒计时第
100天，对于易建联而言，这
也意味着 100天之后将决定

他在NBA的命运。
在众多 NBA球探中，芝

加哥公牛队无疑是最值得重
视的，公牛队拥有今年夏天第
13顺位的选秀权，这是他们

在与尼克斯的交易中得到的，
总经理约翰·帕克森亲自来到
东莞，这也是 NBA来华各队
中职位最高的。《芝加哥先驱
报》昨天报道称，帕克森观看
了 CBA总决赛，广东队的易
建联非常值得关注，他率领广

东队打进了总决赛。
除了NBA各大球队前往

中国考察易建联的表现外，姚
明也在美国为易建联造势。昨
天姚明告诉美国记者：“易建
联非常出色，他打球有点像太

阳队的斯塔得迈尔。他有很好
的球感和优秀的运动天赋，具
备一切成为巨星的潜质。从我
的经验来看，他一旦被某支球
队选中，最好能在夏天参加球
队的集训和比赛，这对他和他
的球队来说都非常重要。”

NBA选秀网认为，易建
联很有可能被开拓者队选走，
除了易建联以外，NBA选秀

网预测北京奥神的孙悦也将
被 NBA选中，他们预测孙悦
将会在第二轮第55位被密尔
沃基雄鹿队摘下。
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本赛季不断有火箭球
员刷新职业生涯新高或者

完成比较大的职业生涯里
程碑，比如几天前与多伦多
一战霍华德拿下的职业生
涯第2500次助攻！

刷新职业生涯新高或
者完成职业生涯里程碑并
不难，难的是在火箭对步行

者的比赛中有三人突破了
自己。这三位幸运儿分别是
麦蒂、姚明，当然还得加上
菜鸟海耶斯。

昨天，麦蒂拿到20分，
使他的总得分达到 15004
分，曾经获得两届得分王的
麦蒂终于突破了 15000分

的大关，如果不是职业生涯
早期在猛龙的郁郁不得志
以及近年来的伤病困扰，或
许我们现在看到的应该是
麦蒂突破 20000分大关。
在现役球员当中，麦蒂总得
分排在联盟第14位。

14个篮板，这是姚明
昨天交出的成绩单，已经足
够他超越自己，3001个篮
板，他创造了职业生涯的新
高。其实，姚明最被诟病的
一点就是缺乏对篮板的控

制力，作为联盟第一中锋的
竞争者，篮板或许是姚明最
大的短板。对姚明来说，突
破3000大关，是一个里程
碑，好在他一直没有放弃努
力。

姚明回归，海耶斯又重

获新生，过去8场比赛海耶
斯场均 11分 8.8个篮板，
俨然准全明星水准！昨天海
耶斯拿到6分，他昨天虽然
只得到6分，但和姚麦一样
也创造了职业生涯新高，总
得分突破500分。

面对这样一系列的突
破，美国媒体给予了他们很
高的评价，称这些都是里程
碑，不过范甘迪很平静，
“他们是取得了突破，但还
有无数的挑战在等着他们，
没有时间去享受。”
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之前的7场球，火箭平均
轰下了107.9分，昨天却毫无

预兆地得分没过百。幸亏姚麦
双星，前者第四节拿下个人32
分中的13分，后者更是凭借一
连串跳投险些完成三双———20
分10次助攻 9个篮板，两人
合力在最后8分半钟里让火箭
奔向21：9的高潮。

比赛开始后，飞越多伦多

和费城的那支火箭变了，全队
又开始慢条斯理地拖慢节奏，
鲜有提速之举。

周六在多伦多，首次暂停
以前火箭就11中8，比分19：
8甩开了对手；周一在费城，他

们，11中9，比分21：6领先得
更离谱。昨天，同样在第一次

暂停，火箭仅仅做到了 9中
4，失误达到 3次，领先仅仅 2

分———8：6。
步行者的进攻同样一无是

处，与火箭做了一对难兄难弟，
只是第一节最后一段时间突然
以 8：0的一波攻势首先撞线
20分。不过最后14秒的松懈，
让此前8投不中的火箭靠施奈

德、姚明的配合扣篮得手。
不久火箭夺回了领先，但

是始终在进攻上施展不开手
脚甩不掉对手的纠缠，半场结
束，比分 39：37，火箭领先两
分。姚明手感不错，投篮 8中
6，3次罚球也都没浪费，半场
就有 15分 8个篮板，只是 5

次失误有些碍眼，拖了后腿。
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下半场，差不多6分钟里，
火箭曾经没抢到一个篮板，11

投没命中1个球，第4节进行
到差不多4分钟的时候，已经
65：67，落后对手2分。

就在此刻，震天的战鼓再

次响起，姚明先是凭借稳定的
两次罚球追平比分，再助攻麦
蒂命中一个被现场解说誉为
“如此飘逸”的远投，而那刷过
篮网的声音是那样美妙，把全
队从进攻的梦魇中唤醒。接下
来，姚明两投全中，罚球又添1

分，最后4分半钟前，凭借麦蒂
完美的跳投，火箭 77：70完成

全场至此最大的领先。
不畏浮云遮望眼，只缘身在

最高层，领先让火箭球员摆出了
一锤定音的击倒性重拳。最后2
分20秒之前，霍华德连续2个
中投和巴蒂尔底角的远射见血
封喉，84：74，步行者大势已去。
86：76，火箭锁定胜利。

总体看来，昨天火箭一直在

不断浪费着空位的机会又不肯
传球，一个个急着出手仿佛比赛
失控他们必须孤注一掷似的。好
在最后一刻终于灵魂附体重归
前几场大胜的康庄大道，晚是晚
了点，不过已经足够。
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赛后，姚明立刻去做理疗，
他的两个膝盖都绑上了冰袋。

回到更衣室，姚明迫不及待地
从冰柜里拿出饮料，一阵狂饮。

谈到比赛，姚明说：“我们
今晚确实打得不是很好，开场

的时候，能量
和激情都比
较低落。这

也是

是我们需要学习的地方。而且
前两节的打法和我们之前几场

完全不一样，直到第四节我们
才醒悟过来，开始奋起直追。”
对于自己全场的6次失误姚明
非常懊悔，“这是个很高的数字
了。我得自己找找原因，下半场
就不想运球太多了，因为一运
球肯定失误。我相信，明天要花
更多时间来解决我的失误问

题。”说完，姚明解开了
手指上缠着的纱布，
“失误不会和手指不
够灵活有关吧？”有
人问道，姚明想了
想，笑着说道：“这不
应该成为失误的借
口吧。”
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